



ESPECIAL

Informe. Alejandro Encinas, subsecretario de Gobernación, ayer.

Ejército ejecutó a jóvenes en Nuevo Laredo, dice Encinas

Aunque faltan las investigaciones de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, hay elementos para asegurar que los jóvenes asesinados en Nuevo Laredo, Tamaulipas, el pasado 26 de febrero, no iban armados y que, “independientemente de quiénes eran, fueron ejecutados” por elementos del Ejército, acusó Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos.

Demandó también que “la investigación debe de abordar la responsabilidad de la cadena de

mando en este operativo, no solamente el actuar de los elementos de las Fuerzas Armadas”.

EXIGEN COMPARECENCIA

En el Senado, los integrantes del Grupo Plural presentaron una solicitud para que el secretario de la Defensa, general Luis Cresencio Sandoval, comparezca para que informe sobre el uso del sistema Pegasus, en el actual sexenio, utilizado para espiar a defensores de derechos humanos y periodistas.

—Victor Chávez y Eduardo Ortega